



COMTÉS UNIS DE PRESCOTT ET RUSSELL

Prescott-Russell. Approuvé le 16 décembre, 2014

Sommaire du financement : Financement pour aider avec une campagne promotionnelle pour la Carte VIP Card. Cette campagne coïncide avec l'embauche d'un représentant pour promouvoir le programme de récompenses. Ce programme est géré par le Bureau de développement économique et touristique Prescott-Russell. Leur mandat consiste à créer et maintenir un environnement favorable au développement et à l'investissement dans les Comtés unis de Prescott et Russell.

Résultats : Augmenter le nombre de marchands participants. Création de 3 nouveaux emplois

Coût du projet : 50,066 \$ / PDEO 24,848 \$

UNITED COUNTIES OF PRESCOTT AND RUSSELL

Prescott-Russell. Approved on December 16, 2014

Funding summary: Financing to assist with the promotional campaign for the Carte VIP Card. This campaign will coincide with the hiring of a new representative that will promote the rewards program across Prescott-Russell. This rewards program is managed by the Prescott-Russell Economic Development and Tourism Office. Their mandate is to create and maintain an environment conducive to regional economic development initiatives.

Results: Increase the number of business in the program. This project will create 3 new jobs.

Project cost: \$ 50,066 / EODP \$ 24,848